



Un 5% de la población de entre 15 y 64 años puede ser bebedora de riesgo

□ **EFE** MADRID

Se estima que alrededor del 5% de la población de entre 15 y 64 años puede ser bebedora de riesgo por la cantidad de alcohol que consume, según la Sociedad Española de Medicina Interna.

La gravedad de los daños que ocasiona el consumo de alcohol depende de muchos factores; además de la cantidad que se bebe, también influyen

el sexo, los determinantes genéticos o las infecciones, informó esta sociedad científica.

Uno de los daños más comunes son las inflamaciones del hígado. Los principales órganos afectados por el consumo crónico de alcohol son el hígado, el sistema nervioso y el corazón y en todos ellos, la inflamación juega un papel muy importante en el desarrollo del daño ligado al consumo, señaló. □